

Le Bureau de liaison des organisations du cinéma (BLOC) salue l'action de la Ministre de la Culture concernant la Directive relative aux services de médias audiovisuels

26 MAI 2017

Les organisations membres du Bureau de liaison des organisations du cinéma (BLOC) félicitent chaleureusement la nouvelle Ministre de la Culture, Françoise Nyssen, ainsi que la Ministre qui l'a précédée, Audrey Azoulay, pour les avancées en faveur de la diversité culturelle que la France a obtenues avec ses partenaires européens lors de l'adoption du projet de révision de la Directive sur les services de médias audiovisuels (SMA) par le Conseil européen des Ministres de la Culture réuni le 23 mai dernier.